

Luis Cilia, nacido en Portugal, con residencia en Francia. Miró Casabella, nacido en Galicia, con residencia en Barcelona. Se han unido con el propósito de recorrer las Universidades. Actuaron en el Colegio Mayor Universitario San Juan Evangelista; gran asistencia. Cantó primero Miró. Recibió quince veces

aplausos ... -Alguien ha dicho que no está bien criticar can-

tando y cobrar por cantar. ¿Qué te parece? _Una "chorrada" inmensa. La canción se puede comparar con un

periódico, y puede decirse todo lo que se quiera con ella. Cantar amor, cantar injusticias. Después, Luis, Muchos

aplausos. -¿A quién criticas? -Principalmente, lu-

cho contra la mediocridad. -¿De quién?

-De los mediocres.